

# フラワー・ハイツ通信

ホームページ <http://inanfukushi.or.jp/> eメール:flower@inanfukushi.or.jp 平成23年 7~9月号



## ハワイアン踊り

7月18日（月）に『宮田プラムハワイアンズ』の皆様をお招きしお楽しみ会を行いました。ハワイアンの歌と踊りを行っていただきましたが、優雅なハワイアンの踊りにご利用者の皆様は酔いしれていました。小学生の踊りもかわいく、ご利用者の中には「かわいくて泣けました」と涙ぐむ方もいました。踊りが終るとご利用者の皆様一人ずつと握手をして回ってくれました。そこでも涙ぐむ方、とても笑顔で握手されている方がおり、ひと時の時間を楽しまれていました。

7月31日（日）に夏祭りが行われました。天候が心配されましたが、雨も降らずに無事に行う事ができました。龍真太鼓の壮大な演奏、北割育成会の子供達によるかわいらしい歌と踊り、晴駒会のいきいきとした演奏にのせてのぞみ会のかろやかな盆踊り。ご利用者様の皆様、とても楽しんでおられました。最後には、打ち上げ花火が上がり、ご利用者の皆様、大変喜ばれていました。



8月17日（水）にハーモニカ楽団の方をお招きし、ハーモニカ演奏会が行われました。ご利用者の皆様は普段聴けないハーモニカの穏やかな音色に癒されながら楽しめていました。また懐かしい歌があると手拍子したり口ずさんだりして歌わっていました



9月11日（日）に敬老会を行いました。今年は14名の方が卒寿、米寿、長寿を迎えていました。心より、お祝い申し上げます。豊文三会の皆様による、三味線演奏と歌でお祝していただきました。一緒に歌ったり、手拍子をしたりと盛り上がりました。会食は各グループに分かれて、家族の方々と楽しく食事をする時間を持てました。各グループで、飾り付け等工夫し、賑やかに行う事ができました。



# ディケア便り

7月は七夕飾りをしました。ご利用者様一人一人の願い事を短冊に書き、折り紙でちょうちんや星などの飾り物を作りこよりもよってもらい、もう吊るすところがない位にいっぱい飾ることができました。願いが叶うと良いですね。

8月は『夏祭り』職員のお神輿から始まりました。その後いくつかのグループにわかれ、輪投げ（お菓子取り）、ヨーヨー釣り、おみくじのお店を回りました。おみくじの中には当たりがあり、福の神ならぬ拭く紙（トイレットペーパー）が当たり、シャレのある景品でした。短い時間の中で夜店気分を味わっていただきました。他にも折り紙の金魚、夏の俳句、絵手紙でナスやしま瓜を書いてもらいました。デイルームのギャラリーを是非覗いてみて下さい。



## 新人・異動職員紹介

### 三澤 理恵（理学療法士）

7月から理学療法士として勤務している三澤理恵です。訪問、入所のご利用者様を主に担当させていただいています。長く育児に専念していましたが、久しぶりにこの仕事に復帰しました。ご利用者様や職員の皆様、多くの皆様とふれ合うこの仕事を充実した毎日を過ごしています。よろしくお願ひいたします。

### 富加見 真実（作業療法士）

8月1日から入所・通所のご利用者様のリハビリを担当させていただき、あつという間に1か月半が経とうとしています。皆さんやさしく指導して下さり少しづつ業務にも慣れてきたところです。・・・がまだまだわからないことだらけで、皆さんにはご迷惑をおかけしているのが正直なところです。少しでもご利用者様の笑顔が見られるよう日々の努力を怠らず頑張って行きたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

### 山口 忍（看護師）

以前は特養に勤務していたので雰囲気の違いを感じています。覚える事がいっぱいです、頭と体がついていかない状態で余裕のない私ですが、ご利用者の皆様の顔と名前を覚えて毎日笑顔で勤務できたらと思います。よろしくお願ひいたします。

### 田辺 和美（介護職員）

9月から入社しました田辺和美です。福祉の仕事は全く初めてです。前職は美容師の仕事をしていました。引越しを機に地域の方々のお役にたてればと思い福祉の仕事に就こうと決めました。一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。温かく接してくださる職員の皆様、どうかこんな私ですが温かく、厳しくご指導お願ひいたします。

## 行事予定

10月17～21日 いも煮会

19日 13:45～  
衣料品販売第2弾

洋品店棒政様のご協力で衣料品販売を行います。:

11月 作品展

12月 クリスマス会 もちつき



## 編集後記

今年は災害が多い年となりました。自然相手の為なかなか対応が難しいですね。それでも被害を最小限に抑えるよう、日頃から対応策を考え備えておきたいものです。